

COMMUNIQUE DE LA COMMISSION ELECTORALE INDEPENDANTE

La Commission Electorale Indépendante rassure l'ensemble de la population ivoirienne, les candidats à l'élection du Président de la République du 25 octobre 2015 et la communauté internationale que, depuis la fermeture des bureaux de vote elle continue de travailler pour mener à bien le processus électoral à son terme.

Elle informe que la plupart de ses commissaires centraux sont en mission de supervision sur l'ensemble du territoire depuis le jeudi 22 octobre 2015.

Ils seront tous rentrés de cette mission de supervision ce mardi 27 octobre 2015. Aussitôt la commission centrale pourra se réunir, valider, consolider et proclamer les résultats provisoires.

Dans l'attente, la CEI compte sur l'esprit de civisme et de discipline des ivoiriens et plus particulièrement de celui des candidats.